
 

 

Parole d’addio di Renate Leu 

Sono entrata a far parte della SKJF nel 2008, prima come 

segretaria del festival SKJF 09 Schaffhausen, poi come 

segretaria dell'associazione SKJF. In questo lungo e 

movimentato periodo ho avuto modo di creare e 

mantenere innumerevoli contatti, di ripassare il mio 

francese e di contribuire alla realizzazione di molti grandi 

festival e altre attività della SKJF. Sono profondamente 

grata a tutti per queste esperienze: ai miei colleghi del 

consiglio direttivo della SKJF, a tutti i direttori di coro, ai 

bambini ed ai giovani, nonché ai numerosi altri 

protagonisti della scena corale svizzera che mi hanno 

accolto con apprezzamento. Ora sono una nonna felice 

e vedo il mio ruolo nella nuova fase della mia vita come 

quello di trasmettere la musica in tutta la sua diversità alla 

prossima generazione, ma non alla prima. È quindi con 

un occhio che piange ed uno che ride che saluto la 

segreteria della SKJF e auguro ai miei due successori di 

lavorare per la SKJF con la stessa gioia che ho provato io. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Foto: in occasione dell'Assemblea generale del 30.05.23 


